

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un participante en la primera Javierada de 2014, de 55 años, fallece por causas naturales

La Policía Foral contabiliza un total de 8.540 peregrinos, y los servicios asistenciales han atendido a 1.212 personas

Sábado, 08 de marzo de 2014

La Cruz Roja, encargada de las atenciones a los participantes en las Javieradas dentro del dispositivo coordinado por la Agencia Navarra de Emergencias, ha prestado 1.212 servicios hasta las 19 horas de hoy con motivo de la primera de las peregrinaciones hasta el Castillo de Javier de 2014, a las que hay que sumar otras 58 atenciones por parte de los voluntarios de Protección Civil de Tudela.



El Puesto de Mando Avanzado de la ANE, ante el Castillo de Javier.

Entre las intervenciones de los servicios asistenciales destaca la que se ha saldado con el fallecimiento de un hombre de 55 años, ocurrido en Javier.

El Puesto de Mando Avanzado de la Agencia Navarra de Emergencias, instalado en las inmediaciones del Castillo de Javier para coordinar el [dispositivo asistencial](#) desplegado con motivo de la celebración de la primera de las [Javieradas de 2014](#), ha sido informado, a las 16.45 horas, que un hombre de 55 años había sufrido una posible parada cardiorrespiratoria cerca del Centro Diocesano de Javier.

Inmediatamente se han desplazado al lugar la ambulancia de la Cruz Roja y uno de los médicos que forman parte del dispositivo asistencial de las Javieradas.

Asimismo, ha sido requerida la presencia del médico de Lumbier y también ha acudido voluntariamente un médico que había peregrinado hasta el Castillo. Además, un helicóptero del Gobierno de Navarra, movilizado desde la ANE, estaba preparado en el lugar para trasladar al paciente al Complejo Hospitalario de Navarra.

A pesar de las maniobras de reanimación practicadas durante 30 minutos no ha sido posible evitar el fallecimiento del paciente, que presentaba antecedentes por afecciones coronarias y que ha sido trasladado a un tanatorio de Pamplona una vez certificada su muerte.

Los peregrinos atendidos, prácticamente en su totalidad,

presentaban lesiones menores (ampollas y rozaduras en los pies, sobrecargas musculares, etc), aunque ocho de ellos han sido trasladados a centros asistenciales por sufrir indisposiciones leves, en su mayoría lipotimias. No se han registrado incidentes relacionados con el tráfico.

La Policía Foral ha realizado un recuento aéreo de los vehículos aparcados en los lugares habilitados con el resultado de 1.750 turismos y 28 autobuses, por lo que la asistencia se puede calcular en unas 8.540 personas, a las que hay que sumar las que peregrinen al Castillo de Javier a lo largo de la noche y quienes lleguen mañana en automóvil.

La primera de las Javieradas de 2014 finaliza mañana, tras la celebración de la misa en la explanada del castillo que comenzará a las 10 horas.